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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Paulitsch, Deutschmann, Dkfm.Gorton, 
Koppensteiner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Bau der HTL Klagenfurt 

Die Unterbringung der Schüler für die Höhere Bundeslehran

stalt für Maschinenbau und Elektrotechnik in Klagenfurt bringt 

immer größere Schwierigkeiten. Trotz der Eröffnung einer HTL 

in Wolfsberg sind für das kommende Schuljahr bisher 30 Anmel

dungen mehr als im Vorjahr zu verzeichnen. 

Der Unterricht muß schon jetzt unter für Schüler und Lehrer nicht 

mehr zumutbaren Verhältnissen - zum Teil in Kellerräumen - durch

geführt werden. 

Im Zusammenhang mit dem zwischen dem Land Kärnten und dem 

Bund abgeschlossenen Staatsvertrag, BGBI. Nr. 38/1980, wurde 

unter Punkt 6 der Anlage die rasche Realisierung von Bundeshoch

bauten zur Unterbringung von Bundesschulen und Bundesdienst

stellen vereinbart, um damit auch ein höheres Beschäftigungs

niveau in Kärnten zu erhalten. 

Zu den erwähnten Bundeshochbauten zählt auch die HTL Klagenfurt. 

Nunmehr stagniert aber der Bundeshochbau zur Gänze und die 

Probleme an der HTL werden immer größer. 
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Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende 

A n fra g e 

1) In welcher Reihenfolge werden die im Staatsvertrag ange

führten Bundeshochbauten errichtet? 

2) Wie weit ist die Projektierung der HTL? 

3) Wann kann mit dem Baubeginn gerechnet werden? 

4) Wann wird die vorgesehene Baumaßnahme abgeschlossen? 
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